



VEREDELTE KLASSIKER

Die Rolex Submariner ist seit 1953 in ihren verschiedenen Versionen die wohl meistverkaufte mechanische Taucheruhr. Ihre Träger wissen seit jeher die Zuverlässigkeit und Robustheit der Edelstahl-Gehäuse zu schätzen. Wer eine ganz besondere Variante am Handgelenk haben möchte, ist beim Uhrenveredler Blaken an der richtigen Stelle: So wie Moderator Kai Ebel, der sich mit einer Blaken Submariner schmückt. Dank des patentierten Veredelungsverfahrens erhält jeder Uhrträger einen Zeitmesser,

der (fast) jeden Sturz übersteht. Optisch glänzt das Modell in Schwarz und wirkt dabei dezent und edel. Die Beschichtung ist bis zu achtmal härter als Rolex-Uhrenstahl, kratzfest und korrosionsbeständig, resistent gegen chemische Stoffe, dabei ohne allergene Stoffe und voll körperverträglich. Die »Tauchleistung« bleibt dabei unverändert bei 300 Metern. Die Blaken Submariner kostet ab 12.350 Euro. In der Kollektion finden sich außerdem weitere Uhren mit Beschichtung und Farbakzenten. Die Veredelung ist bei vielen Uhrenmodellen fast aller Hersteller möglich. Außer den schwarzen »Serienmodellen« gibt es Sondereditionen wie die von André Borchers gestaltete »Deep-sea«. Außerdem sind unzählige individuelle Gestaltungswünsche



Farbakzente für Individualisten: Auch Moderator Kai Ebel trägt eine Blaken-Submariner (re.)

umsetzbar – von der gefärbten Lünette bis zum individuell gestalteten Ziffernblatt. Auf der Webseite gibt der Hersteller einen Überblick, wie Sie eine Uhr völlig individuell gestalten können.

www.blaken.com

